

## Upaya Jaga Kebersihan, Anggota Koramil Wonosari Ajak Siswa Siswi Bersihkan Lingkungan

Budiyanta - [KLATEN.PUBLIKJATENG.COM](http://KLATEN.PUBLIKJATENG.COM)

Feb 13, 2023 - 11:21



*Upaya Jaga Kebersihan, Anggota Koramil Wonosari Ajak Siswa Siswi Bersihkan Lingkungan*

Klaten - Pelda Agus Subagyo Bati Tuud dan Babinsa Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) ajak Siswa Siswi SMP N 1 Wonosari bersihkan lingkungan di sekitar lapangan sepakbola Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (13/2/2023)

Kebersihan lingkungan adalah keadaan di mana lingkungan bebas dari kotoran, termasuk di dalamnya debu, sampah, dan bau. Kasus-kasus yang menyangkut masalah kebersihan lingkungan setiap tahunnya terus meningkat. Hal ini terutama juga terjadi di negara-negara berkembang lainnya. Padahal, menjaga

kebersihan lingkungan penting dilakukan agar para penduduknya terhindar dari berbagai penyakit dan bencana alam.

Salah satu cara paling sederhana yang bisa dilakukan untuk menjaga kebersihan lingkungan adalah dengan menjaga kebersihan rumah dan halaman. Dengan membiasakan diri menjaga kebersihan rumah dan halaman, hal ini dapat membuat menjadi lebih terbiasa untuk membersihkan lingkungan sekitar lainnya.

Banyak cara yang bisa dilakukan untuk membantu menjaga dan membersihkan lingkungan yang bisa dilakukan. Salah satu yang dilakukan Koramil 22 Wonosari mengajak Siswa Siswi SMP N 1 Wonosari untuk tidak membuang sampah sembarangan dan melakukan kerja bakti membersihkan selokan, dan memisahkan sampah-sampah sesuai jenisnya di sekitar Lapangan Desa Bentangan.

Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa salah satu wujud kebersamaan dan cinta akan kebersihan lingkungan, anggota Babinsa melakukan kerja bakti bersama Ibu Bapak guru dan Siswa Siswi SMP N 1 Wonosari sebagai bentuk jalinan komunikasi sosial, menanamkan rasa kebersihan dan Cinta tanah air serta membiasakan Siswa Siswi untuk cinta dan sadarkan Kebersihan dan keindahan lingkungan disekitar kita.

“Hal ini merupakan upaya bersama dalam menanamkan rasa kebersihan terhadap para siswa siswi dalam menyikapi persebaran penyakit akibat lingkungan yang tak bersih ini. Dengan melakukan upaya pencegahan seperti memelihara kebersihan lingkungan sekitar dengan tidak membuang sampah sembarangan, para siswa akan mampu untuk menghindari berbagai penyakit-penyakit tersebut. Lingkungan yang bersih akan membuat kita hidup aman, nyaman, dan tentram,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

Dalam kesempatan kerja bakti tersebut Bati Tuud Koramil 22 Wonosari juga melakukan komunikasi sosial dan memberikan Wawasan Kebangsaan terhadap siswa siswi SMP N 1 Wonosari. (Red)